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Le principe de mise en concurrence et son impact sur laliberté contractuelle des
per sonnes publiques
Résumé:

Dans le cadre des contrats administratifs, la mise en concurrence apparait comme
I”’exigence du respect des principes de liberté d accés a la commande publique,
d égalité de traitement des candidats et de transparence des procédures.  Pour
garantir I’ efficacité du mécanisme de mise en concurrence, le |égidlateur a étendu la
compétence du juge du référé pré-contractuel par le pouvoir d adresser des
injonctions, de suspendre la passation du contrat, d’ordonner une astreinte a
I’encontre de |’auteur du manquement a I’obligation de publicité et de mise en
concurrence.

Mot clés:
Mise en concurrence, commande publique, procédure de passation, contrat
administratif.
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Theimpact of the principle of competition on the contractual freedom of the
public legal person

Abstract :
In the framework of administrative contracts, competition appears as a requirement to
respect the principles of free competition, equal treatment of candidates and
transparency of procedures without leaving the administration the freedom to choose
Its co- contracting.
In order to ensure the effectiveness of the competition’s mechanism, the legislator
extended the jurisdiction of the summary administrative judge through the authority
to postpone the signing of the contract or imposing a fine in case of the violation of
the principles of competition.
Keywords:
Competition, Competitive public order, administrative contract.
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